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PV Réunion CDJ du mardi 13 septembre 2022 

 

Présents : Lisenn Bréelle (Pdte CDJ /USB), Guy Guivarch (IA), Cathy Lestideau (Pdte 

CSO), Pascale Desmidt (CAB), Jean François Leneveu (GB), Jacques Lichou (SB-SL), Gildas 

Porzier (Pdt CD29), Christelle Segalen (SB), Raymond Cariou (QA), Godelieve Hartmann 

(Secrétaire CD29), Alain Talarmin (IA), Gervais Frere (IA). 

Excusés : Alain Christien (QA), Cyrille Le Nader (CD), Corentin Leost (PLA), Anne 

Jaffrelot (LSDA). 

Début de réunion à 20h30 

1)Restitution CRJ 06/09/2022 :    

a) Bilan de la saison estivale U12-U16 2022 

- Bilan des CDJ sur leur saison estivale. Le constat est unanime de la part des représentants 

sur la baisse des participants dans la catégorie BE. 

- La CRJ a remercié le CD29 et tout particulièrement le BBK pour la qualité de l’organisation 

des championnats de Bretagne pour la catégorie MI. 

b) Calendrier régional pour les compétitions hivernales des catégories U12-U16 (voir ci-

dessous) 

Suite à la parution du règlement du des compétitions BE/U14 et MI (U16), le tour automnal 

Equip Athlé est obligatoire pour envisager participer à la finale nationale. 

La CRJ demande à chaque CD de sensibiliser les clubs sur l’importance des Equip Athlé et la 

nécessiter de les inciter à y participer. Une campagne de communication doit se faire dans ce 

sens : rappeler aux clubs que cette compétition s’apparente aux interclubs. 

c) Formation Jeunes juges (voir para 3) 

 

2) Elaboration du calendrier hivernale 2022-2023 : 

 

Elaboration du calendrier des compétitions pour les catégories U12 et U16. 

Voir calendrier disponible sur le site du CD29 ou de la ligue à jour du 15/09/2022. 

 

3) Formation Jeunes Juges : 

 

Comme rappelé en CRJ, la formation des jeunes Juges est dorénavant à la main des CD et 

plus particulièrement des CDJ. 
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Le sujet sera traité lors de la CSO du 15 septembre 2022 afin de définir le protocole et la mise 

en place des formations (voir PV CSO du 15/09/2022). 

 

4) Tour de table/Questions diverses : 

 

Chaque représentant de club a dressé un premier bilan sur la reprise de ses activités. 

 

Fête des Ecoles d’Athlétisme 

L’organisation de la fête des écoles d’athlétisme était à la charge du Souffle des Abers de 

Lannilis. Le CD et la CDJ tient à remercier Lannilis pour son accueil et souligne la qualité de 

l’organisation sur un magnifique complexe. 

Nota : Une médaille devait être remise pour les 3 premiers de chaque épreuve en PO et les 3 

premiers du triathlon. Seuls ces derniers se sont vus récompensés. Le CD s’excuse 

sincèrement auprès des athlètes et de leurs encadrants pour cet oubli. 

 

Fin de réunion à 22h45 

 

Prochaine réunion CDJ : A planifier en décembre ou en janvier (après une CSO de 

préférence). 

 

       
 

 

 

 

 


